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第２回 添田町立小中学校開校準備協議会 会議録（意見等要約） 

 

日時 令和３年 11月 25日(木) 18時 30分から 19時 30分 

場所 添田町役場３階委員会室 

出席委員 14名  欠席委員 １名 

 

協議事項等 

・平面計画、配置計画について 

 

意見等 

○学校施設整備部会では、中高学年の教室も低学年の教室と同じように、廊下側にオープ

ンスペースを設けるのではなく教室内にオープンスペースを設け、教室を広く使えた方

が良いという意見が出たようだが、児童生徒数の推移は令和７年度以降減っていくと聞

いている。学校施設整備部会では、児童生徒数の減少を考慮した上で教室を広く使えた

方が良いという意見であったのか。 

→学校施設整備部会で協議した際には児童生徒数の減少については考慮しておらず、施設

として廊下側にオープンスペースを設けるよりも教室内にオープンスペースを設けた方

が利用しやすいということであった。 

 

○廊下は児童生徒が走り回ったりする可能性がある。廊下のオープンスペースを減らして

教室内にオープンスペースを持ってくるということは廊下を狭くすることになるので、

広い方が安全なのか、狭くても問題ないのかという視点でも検討してもらいたい。 

→学校施設整備部会で検討する。 

 

○中学校グラウンドについて、限られた敷地でどの競技を優先するかの意見がでているよ

うだが、計画しているグラウンドでは野球場は両翼 52m しか確保できておらず、野球場

として機能する広さではない。添田町にはサンスポーツランドで活動している「フリー

ズ」という野球チームもあるので、野球をやりたい子はその野球チームでと割り切って

考え、中学校では整備しないとした方が良いのではないか。 

○中学校職員で協議した結果、200m のトラック競技を優先したいという意見になった。ま

た、テニスコート１面を計画している敷地は中学校グラウンドより 4m高い場所になるた

め、中学校グラウンドと同じ高さまで下げてもらいたい。 

→学校施設整備部会で検討する。 

 

○小中学生は同じ校門を通って通学するのか、分かれて通学するのか。今の中学校もそう

だが、車道と歩道が同じ道であるため、非常に幅が狭い。 

→今後の外構計画で示すこととしている。 
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〇近年いろいろな事件も起きている。警備員の導入は考えているのか。 

→現時点で明確な方針は示せない。用務員等での対応が考えられる。 

 

〇校門に隣接するため池は私有地か。可能であれば活用願いたい。 

→町有地であるが現時点では、活用については未定である。 

 


